

---

# BAB I

## PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Kegiatan seminar hasil dilakukan untuk memperkenalkan dan memberikan informasi mengenai buku resep “15 Aneka Varian Makanan Menggunakan Oatmeal” kepada para dosen *review*.

Dalam buku resep terdapat bebagi informasi mengenai sejarah oatmeal, bahan dan alat yang di gunakan, tips & trick dan hingga cara pembuatan varian makanan menggunakan oatmeal. Buku resep ini diharapkan dapat membantu masyarakat yang tiidak dapat mengkonsumsi tepung dan berharap agar pembaca untuk mengkreasi makanan menggunakan oatmeal.

Target pembaca yang diutamakan dari rancangan buku resep ini adalah Masyarakat yang tidak bisa mengkonsumsi tepung, dari remaja hingga orang tua, dimana resep yang dituliskan tidak sulit untuk dibikin ulang , tetapi siapa aja yang terkait untuk mencoba membuat variasi makanan menggunakan oatmeal dapat mmenjadi pembaca dari rancangan buku resep ini.

Dalam kegiatan seminar hasil ini, tim penulis akan memaparkan informasi secara rinci mengenai buku resep yang telah dibikin melalui *Power Point* presentasi bagaimana pembuatan rancangan buku resep dari awal hingga akhir dan pada saat kegiatan berlangsung dosen *reviewer* akan memberikan kerituk dan saran mengena produk dan buku resepanyang telah dibuat.

---

## **B. Tujuan**

Dengan dibuatnya rancangan buku resep 15 Aneka Varian Makanan Menggunakan Oatmeal ini sebagai tugas akhir Program Studi Pengelolaan Perhotelan Fakultas Pariwisata Universitas Pelita Harpan. Berikut adalah tujuan dari seminar hasil rancangan buku resep 15 Aneka Varian Makanan Menggunakan Oatmeal, yaitu sebagai berikut :

1. Untuk memperoleh informasi lebih lanjut dan menunjukkan progress dari rancangan buku resep 15 Aneka Varian Makanan Menggunakan Oatmeal yang telah dibuat.
2. Untuk memperoleh masukan dari para dosen reviewer terkait laporan dan buku resep sebagai perbaikan yang akan diuji pada saat siding tugas akhir.

## **C. Manfaat**

Manfaat bagi pembaca dan kelompok penulis dari kegiatan seminar hasil adalah :

1. Mendapatkan masukan atau saran untuk meningkatkan hasil rancangan buku resep dan produk, hingga makanan varian menggunakan oatmeal layak dikonsumsi.

Manfaat bagi para dosen reviewer dari kegiatan seminar hasil adalah :

1. Dapat mengetahui proses rancangan buku resep dan informasi mengenai varian makanan menggunakan oatmeal.
2. Dapat menambah wawasan dan pengalaman sebagai reviewer.

---

#### **D. Deskripsi Buku Resep**

Buku Resep: 15 Aneka Variasi Makanan Menggunakan Oatmeal adalah karya tulis yang berisi kumpulan resep makanan berbahan dasar oatmeal. Menu - menu yang dibawakan dalam buku merupakan menu yang bertemakan fusion, artinya, makanan yang dihasilkan memiliki perpaduan citarasa khas dari 2 atau lebih daerah atau negara. Gabungan citarasa oatmeal dengan citarasa lokal maupun mancanegara hadir dalam buku resep ini dan siap untuk mengubah persepsi masyarakat mengenai ‘oatmeal yang membosankan’.

